DOI: 10.18572/1999-4826-2021-3-50-54

Порядок приглашения и назначения адвоката в качестве защитника в ходе предварительного расследования

Хвенько Татьяна Ивановна, аспирант 3-го курса кафедры адвокатуры Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) qurvanova1991@mail.ru

В статье исследуется вопрос о порядке приглашения адвоката в качестве защитника как самим подозреваемым (обвиняемым) лично, так и с его согласия и по поручению иными лицами, действующими в интересах лица, оказавшегося вовлеченным в орбиту уголовного судопроизводства. Рассматривается порядок назначения адвоката в качестве защитника в уголовном судопроизводстве, а также проблемы, связанные с оплатой его труда за участие в деле в качестве защитника по назначению.

Ключевые слова: адвокат, защитник, предварительное расследование, адвокат по назначению следователя, приглашение адвоката, поручение на приглашение адвоката, обеспечение участия адвоката.

The Procedure for Invitation and Appointment of an Attorney as a Defense Counsel in the Course of Pre-Trial Investigation

Khvenko Tatyana I. 3rd Year Postgraduate Student of the Department of Advocacy of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)

The article examines the question of the procedure for inviting a lawyer as a defender, both by the suspect (accused) personally, and with his consent and on behalf of other persons acting in the interests of a person who is involved in the orbit of criminal proceedings. The article considers the procedure for appointing a lawyer as a defender in criminal proceedings, as well as the problems associated with remuneration of his labor for participating in the case as a defender by appointment.

Keywords: lawyer, defense lawyer, preliminary investigation, lawyer appointed by the investigator, inviting a lawyer, order to invite a lawyer, ensuring the participation of a lawyer.